



Barmherzigkeit – nicht zu Ende

Description

Zeichen der Zeit

Kreuz an der Kathedrale von Burgos – Foto: Steffen Knapp

Am kommenden Christkönigsontag endet das von Papst Franziskus ausgerufene Heilige Jahr der Barmherzigkeit. Die Heiligen Pforten, die anlässlich des Jahres an vielen Kirchen geöffnet wurden, werden wieder verschlossen. Und das Thema Barmherzigkeit? Wird es auch einfach weggepackt?

Das Bonifatiuswerk hat für den kommenden Diaspora-Sonntag das Motto **„Keiner soll alleine glauben. Unsere Identität: Barmherzigkeit.“** ausgewählt und setzt das Thema Barmherzigkeit weiter auf die Agenda. Dabei ruft es auch die 7 neuen Werke der Barmherzigkeit in Erinnerung:

Du gehst erst dazu
Ich helfe dir zu
Ich rede gut über dich
Ich gehe ein Stück mit dir
Ich teile mit dir
Ich besuche dich
Ich bete für dich
Bleiben wir also dran!

[Steffen Knapp](#)

Link zur Aktion: [Diaspora-Aktion](#)